

LA ERMITA DE NUESTRA SEÑORA DE CANDELARIA EN TABAYESCO

Este recinto sería inaugurado por el prelado Infantes Florido el mismo día que el de Guinate, esto es, el 5 de abril de 1975. Cuatro años atrás, José Lavandera López, quien da los primeros pasos como rector de Haría, se compromete a levantar recintos sagrados en estos dos pagos. En 1974, Josefa Berriel Betancor comparece ante él para hacer donación de un solar de 100 m² con tal fin.

Ya en los meses de junio y julio de 1975 se lleva a cabo un inventario. Se recogen aquí:

Un Crucifijo, un mantel, cuatro jarrones, un cuadro de San Luis (una estampa, en realidad), otro de la Virgen de Candelaria (hoy una fotografía en blanco y negro de la efigie tinerfeña) y el otro de San José Obrero, un mantel sobre el altar, un trono y un vía crucis prestado por la parroquia de Guatiza.

El recinto contiene hoy también una pieza de serie que figura a San Antonio de Padua.



ERMITA DE NUESTRA SEÑORA DE CANDELARIA